

RILIS NASIONAL

Kasdim 0809/Kediri Pimpin Upacara Laporan Korps anggota Baru dan Laporan Korps Anggota MPP

Basory Wijaya - KEDIRI.RILISNASIONAL.COM

May 10, 2022 - 00:33



KEDIRI, – Kepala Staf Kodim 0809/Kediri Mayor Arh Dian Kristianto memimpin upacara laporan korps Anggota Baru dan laporan Purnatugas anggota yang mengakhiri masa dinasnya. Senin, (9/5/2022)

Bertempat di Aula Makodim 0809/Kediri Upacara turut dihadiri pula oleh Para

Staf Kodim 0809/Kediri, Para Danramil Jajaran 0809, Perwakilan Anggota Koramil 0809, Seluruh Personil yang melaksanakan Korps MPP/dan Personil Baru serta perwakilan PNS 0809/Kediri.

Dalam Sambutannya Mayor Arh Dian Kristianto menyampaikan, “Rotasi jabatan atau pindah satuan merupakan hal yang wajar dalam tubuh organisasi TNI AD. Hal itu bertujuan untuk memberikan pengalaman pada jabatan yang cukup bervariasi sebagai bekal pengembangan karir prajurit pada masa yang akan datang.

“Melalui pergantian personil diharapkan dapat meningkatkan kualitas kinerja jalannya pembinaan satuan di lingkup TNI AD, khususnya jajaran Kodim 0809/Kediri,” kata Mayor Arh Dian Kristianto di Aula Makodim 0809/Kediri.

“Kepada anggota yang pindah satuan, ia menyampaikan terimakasih telah melaksanakan tugas dengan baik, penuh dedikasi di Kodim 0809/Kediri, “Saya berharap melalui pengalaman tugas yang diperoleh dijadikan bekal berharga dalam melaksanakan tugas di tempat baru,” ujar Kasdim.

“Kepada anggota baru, ia mengharapkan dengan jabatan baru dapat menambah semangat baru. “Segera menyesuaikan dengan lingkungan Kodim 0809/Kediri dan saya berharap dengan adanya anggota baru dapat memberikan warna positif dalam melaksanakan tugas kedinasan,”Pintanya.

Acara diakhiri dengan pemberian cinderamata dari Kasdim 0809/Kediri kepada anggota yang melaksanakan pindah satuan. Hal itu sebagai wujud penghargaan dari satuan dan dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat kepada anggota yang masuk.

Mengakhiri Sambutannya Kasdim Berpesan dan mengajak kepada seluruh personel untuk selalu memanjatkan Do'a dan bimbingan Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas pengabdian keprajuritan demi NKRI yang sangat-sangat kita cintai. tutup Kasdim. (ombess)